

## Communiqué de presse

Paris, le 22 juillet 2025

### **Arnaud Sorge est nommé délégué général de France urbaine**

À la suite d'un jury constitué du Bureau exécutif de France urbaine, Johanna Rolland, sa présidente, a nommé Arnaud Sorge, délégué général de l'association à compter du 1<sup>er</sup> septembre prochain.

Diplômé de Sciences Po Paris et d'un DEA d'études politiques de l'IEP, Arnaud Sorge a effectué une première partie de carrière en collectivités locales, notamment comme directeur général des services du Conseil général de Lot-et-Garonne, puis directeur général des services de la Communauté d'agglomération du Grand Périgueux.

En 2021, il rejoint le corps préfectoral. Il est actuellement sous-préfet chargé de mission auprès du préfet d'Ille-et-Vilaine et de région Bretagne, en charge de la cohésion sociale, territoriale, et des politiques d'asile et d'intégration.

« France urbaine, ce sont aujourd'hui 108 collectivités représentant près de 30 millions de Françaises et de Français. Elle est une interlocutrice régulière de l'État ainsi que des corps intermédiaires » précise Johanna Rolland pour qui « les métropoles, grandes villes et agglomérations qui représentent près de 30 % des investissements publics du pays sont les leviers indispensables des politiques en faveur du climat et des actrices essentielles des politiques de cohésion sociale. » Pour Johanna Rolland : « Arnaud Sorge va mettre sa double expérience en collectivité et au sein du corps préfectoral au service des territoires urbains et de l'expertise de France urbaine, précieuse et reconnue. Il aura, avec l'équipe de collaboratrices et de collaborateurs, pour mission de faire vivre l'état d'esprit transpartisan de France urbaine, exigeant et constructif vis-à-vis du Gouvernement et du Parlement. Il aura aussi la mission de contribuer aux synergies avec les autres associations d'élus dans la logique d'alliance des territoires qui anime France urbaine. »



Arnaud Sorge s'est déclaré « *honoré de cette nomination et de la confiance accordée par la présidente, Johanna Rolland, le 1<sup>er</sup> vice-président Jean-Luc Moudenc, et les autres membres du Bureau exécutif de l'association. France urbaine est une association d'une exceptionnelle représentativité, indispensable à la conception des grandes politiques publiques et essentielle aux avancées de la décentralisation. Les grandes collectivités urbaines sont aujourd'hui les pivots de la modernisation de notre pays et construisent ses transitions économiques, écologiques et sociales. Au sein de l'équipe de France urbaine, je mettrai tout mon engagement au service des membres de l'association, des territoires et des habitants qu'ils représentent. »*

Contact presse : [service-communication@franceurbaine.org](mailto:service-communication@franceurbaine.org)